TASSIN-LA-DEMI-LUNE - SPORTS

Ils ont fait briller la commune : 81 sportifs et bénévoles récompensés

Leurs performances et leur dévouement font de Tassin une ville très "sport" et dynamique. La municipalité les a récompensés.

EDITION ABONNÉ



■ Ce groupe de jeunes gymnastes a terminé 5 e en Fédérale FSCF. Ci-contre, les collégiens qui ont brillé aux académies. Photo Marc DESMARIS

C'était vendredi soir à l'Atrium. Les élus ont récompensé 81 personnes pour leurs exploits ou leur sens de l'engagement associatif. Parmi elles, de très nombreuses performances individuelles notamment en cyclisme, gymnastique, tennis et tennis de table.

Individuellement, le haut niveau a été atteint par Lucile Girardier (gym), Gaël Parpan (décathlon), Gaëtan Charlot (escrime handisport), Iman Jean (400 m haies), Alexandre Mezard (aviron) et Roger Saint-Cyr (voile). Une vingtaine de bénévoles ont été salués pour leur engagement de tous les jours, dont Daniel Bret qui a reçu la médaille de bronze de la Jeunesse et sport et de l'engagement associatif. Elle lui a été remise par le maire Pascal Charmot.

Lire également, en pages carnets, la remise de médaille de bronze Jeunesse et Sports à Daniel Bret.

De notre correspondant sportif Marc Desmaris



ENVOYER À UN AMI

Tags: RHÔNE - TASSIN-LA-DEMI-LUNE - OUEST LYONNAIS - SPORT LOCAL - ORGANISATION SPORTIVE (LOCAL)